

2025-06-17

Pemex adeuda más de 7 mil millones de pesos a constructoras y algunas podrían quebrar, denuncia la CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://lerveracruz.blogspot.com/2025/06/pemex-adeuda-mas-de-7-mil-millones-de.html>

Enrique Hernández - Forbes México

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) denunció que Petróleos Mexicanos (Pemex) adeuda más de 7 mil millones de pesos a constructoras de Salina Cruz, Veracruz, Coatzacoalcos, Poza Rica, Tampico y Ciudad del Carmen.

"En el tema de Pemex, sí está muy delicado, ya a nosotros nos debe más de 3 mil millones de pesos registrados, hay muchas empresas que no quieren dar su información porque están en una dinámica en donde quieren contratar de nuevo, pero hay deuda que no está registrada porque no está estimada o facturada o estimada y esto nos lleva a aproximadamente a 7 mil millones de pesos", reveló Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC durante la presentación de un plan de empleo digno en la industria de la construcción en México.